

En la fête de Notre-Dame de la Merci

O. F., Venezuela

28/01/2016

J'ai été injustement privé de ma liberté à cause de mes prises de position dans le cadre de mon métier d'avocat. J'ai immédiatement prié saint Josémaria pour lui demander ma libération rapide et totale. Elle me fut accordée le 24 septembre, en la fête de Notre-Dame de la Merci, Patronne des Captifs. J'ai fait le rapprochement avec la dévotion que saint Josémaria lui vouait. Je suis

convaincu qu'il m'a secouru en cette circonstance si pénible.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/en-la-fete-de-
notre-dame-de-la-merci/](https://opusdei.org/fr-ch/article/en-la-fete-de-notre-dame-de-la-merci/) (05/02/2026)